

**BANK DATA DIGITAL MELALUI HEYLINK.ME  
PENGADILAN NEGERI JEPARA**

Okta Saputra, S. Sos



**PENGADILAN NEGERI JEPARA**

**2024**

**Daftar Isi :**

1. Judul.
2. Latar Belakang;
3. Isi Program;
  - Kondisi saat ini.
  - Tujuan.
4. Inovasi Perubahan;
5. Target Kinerja Yang Akan Dicapai;
6. Kegiatan-Kegiatan Yang Akan Dilakukan Dalam Rangka Mewujudkan Yang Ingin Dicapai;
7. Waktu Pelaksanaan Kegiatan;

## LATAR BELAKANG

Data digital adalah semua data yang disimpan secara elektronik dan dibagikan menggunakan perangkat teknologi. Adapun data digital meliputi foto, video, file dokumen, buku elektronik, dan surat kabar. Data digital sangat penting karena komputer dapat menyimpan data dalam jumlah besar dengan teknologi berukuran kecil dan nyaman. Tujuan metode penyimpanan data digital adalah untuk menyimpan data dalam jumlah besar dan memungkinkan akses mudah dari lokasi yang berbeda dan cepat.

Dokumen dan arsip menjadi aset yang sangat penting bagi semua aparaturnya Pengadilan Negeri Jepara. Dokumen menyimpan segala rekam jejak proses. Oleh karenanya, dokumen atau arsip yang telah disimpan melalui data digital bisa digunakan di masa sekarang maupun di masa depan.

Di era digital yang semakin berkembang ini, banyaknya tautan dan link yang harus dikelola, mengatur semua dokumen dan arsip-arsip data, maka dari itu HeyLink sebagai solusi yang praktis dan efisien untuk menggabungkan semua tautan penting dalam satu link sehingga mudah diakses oleh pengguna lainnya. HeyLink ini sangat bermanfaat untuk penyimpanan data-data penting. Mengingat pentingnya dokumen dan arsip di Pengadilan Negeri Jepara, baik dokumen bagian Kepaniteraan maupun Kesekretariatan, maka diperlukan adanya prosedur penyimpanan dokumen kantor yang baik, rapi, aman, dan tepat. Oleh karena itu upaya untuk penyimpanan seluruh dokumen dan arsip-arsip penting agar mudah diakses data digital digabungkan menjadi satu link melalui HeyLink.

## **ISI PROGRAM**

### **- Kondisi saat Ini**

Aparatur Pengadilan Negeri belum melakukan pendokumentasian keseluruhan dokumen baik yang sudah dikerjakan bersama maupun yang dikerjakan untuk diri sendiri.

Masih ada dokumen yang seharusnya dibuat atau masih ada kegiatan yang harus dikerjakan tetapi belum dibuat, karena aparatur Pengadilan Negeri Jepara tidak melihat tupoksi di checklist Ampuh maupun ZI. Dokumen yang telah dibuat oleh aparatur diberikan kedokumen kontrol untuk didokumentasikan dan akan dinilai apakah dokumen tersebut sudah memenuhi standar dokumen Pengadilan Negeri jepara.

### **- Tujuan Perubahan Yang Akan Di Wujudkan/ Dicapai**

Penyimpanan dokumentasi secara elektronik sangatlah penting maka dari itu dengan menggunakan HeyLink.me semua dapat tersimpan dalam satu link dan Aparatur Pengadilan Negeri Jepara dapat melaksanakan kegiatan dengan membuat dokumen sesuai checklist Ampuh maupun ZI.

## INOVASI PERUBAHAN YANG DILAKUKAN

Data digital melalui Heylink ini sangat bermanfaat karena selain menyimpan data digital aplikasi ini juga dapat di akses oleh siapapun dan dimanapun sehingga siapapun yang menginginkan data dokumen Pengadilan Negeri Jepara dapat mengakses melalui link Heylink.

Saat ini cara penyimpanan Pendokumentasian di Pengadilan Negeri Jepara masih menggunakan cara manual sehingga jika ada yang membutuhkan data harus mencari terlebih dahulu dan membutuhkan waktu.

Namun, kendala tersebut dapat diatasi dengan hadirnya sebuah inovasi bernama *HeyLink*. Dengan adanya *HeyLink* maka Pengadilan Negeri Jepara juga mempunyai arsip data digital untuk menjaga dokumen tersimpan dengan rapi dan aman. Selain itu, data digital bisa dikelompokkan berdasarkan kategorinya sehingga memudahkan Aparatur Pengadilan Negeri Jepara dalam melakukan penyimpanan data berdasarkan kategorinya melalui *HeyLink*.

Kemudian Fitur *HeyLink* inilah yang menjadi dasar dalam penyimpanan seluruh data . Sehingga dalam proses Pencarian data tidak lagi menghabiskan waktu untuk mencari arsip-arsip, tinggal buka fitur *HeyLink* saja.

## TARGET KINERJA YANG AKAN DICAPAI

Berdasarkan keterangan diatas maka dapat disimpulkan bahwa dengan menyimpan data elektronik melalui HeyLink.me semua Aparatur Pengadilan Negeri Jepara bisa mengakses dan mencari data apapun yang dibutuhkan melalui *HeyLink.me*.

Penggunaan *HeyLink.me* ini memang memiliki banyak manfaat, namun hal itu tidak membuat luput dari kekurangan, salah satu nya adalah terkendala oleh jaringan internet. Karena untuk mengakses *HeyLink.me* membutuhkan jaringan internet yang kuat dan stabil, jika jaringan internet tidak stabil maka *HeyLink.me* ini tidak dapat di akses.

Maka dengan mengakses data ke *HeyLink.me* ini jika ada yang ingin mencari data Pengadilan Negeri Jepara dapat diakses melalui link yang sudah dibagikan.

**KEGIATAN-KEGIATAN YANG AKAN DILAKUKAN  
DALAM RANGKA MEWUJUDKAN PERUBAHAN YANG INGIN DICAPAI**

Tata cara pendokumentasian atau mengupload dokumen elektronik ke *Heylink* perlu nya email tiap-tiap bidang kepaniteraan maupun kesekretariatan agar kegiatan-kegiatan dapat di upload ke Heylink.me maka untuk mengambil dan mengolah data pemeriksaan saksi tersebut diperlukan operator untuk yang mengahandel, setelah data di olah, kemudian operator membagikan Email dan password kepada Kariawan Pengadilan Negeri Jepara;

## **WAKTU PELAKSANAAN KEGIATAN**

Pelaksanaan kegiatannya yang efektif yaitu semua Aparatur Pengadilan Negeri Jepara dapat belajar langsung cara mengupload kegiatan ke fitur heylink.me di bantu oleh operator. Sehingga berlatih secara langsung tentang tata cara upload dokumen kegiatan dan cara membagikan link.



## RENCANA TINDAK AGEN PERUBAHAN PENGADILAN NEGERI JEPARA TAHUN 2024

No.	Inovasi Perubahan	Perubahan yang ingin dicapai			Rencana tindak		Keterangan
		Sasaran	Indikator Kinerja	Target	Kegiatan	Waktu	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)
1.	Penyimpanan data digital melalui heylink	Terlaksananya cara penyimpanan data (dokumen) dikantor pengadilan negeri jepara yang Relevan	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Pendokumentasian melalui Heylink.</li> <li>2. Tersampainya pemahaman seluruh Aparatur PN Jepara dalam penyimpanan data melalui heylink</li> </ol>	100%	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Pembuatan Fitur dan Desain menu dokumen di fitur Heylink</li> <li>2. Mengenalkan Aplikasi Heylink Keseluruh Unit Aparatur PN Jepara</li> <li>3. Setiap bagian baik kepaniteraan maupun kesekretariatan bisa mengupload Jenis kegiatan melalui Heylink PN Jepara</li> </ol>	satu tahun	Core Value ASN yang diterapkan adalah BerAKHLAK
2.	Internalisasi 8 Nilai Utama Mahkamah Agung	Seluruh Aparatur Pengadilan Negeri Jepara	Seluruh Aparatur Pengadilan Negeri Jepara mengetahui, memahami dan mampu mengimplementasikan Core Value ASN dalam melaksanakan tugasnya	100%	Melakukan internalisasi 8 nilai utama Mahkamah Agung melalui kegiatan di Pengadilan Negeri Jepara	satu tahun	Core Value ASN yang diterapkan adalah BerAKHLAK